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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Таймырские единороссы первыми в крае провели отчетно-выборную конференцию 
 В пятницу, 29 апреля, в Дудинке прошла VI отчетно-выборная конференция 
Таймырского местного отделения Всероссийской Политической Партии «Единая Россия». В 
ней принял участие депутат Законодательного Собрания Красноярского края, член фракции 
«Единая Россия» Николай Фокин. В отчетном докладе секретаря местного политсовета 
Галины Кузьминской, а также в выступлениях по его обсуждению отмечен ряд положительных 
моментов в работе местного политического совета за последние два года. Так, у местного 
отделения появился свой офис с оборудованием и средствами связи, расположенный в 
центре города, где всегда можно получить помощь и поддержку. С декабря 2009 года местное 
отделение регулярно издает свою газету, в которой публикуются как партийные новости, так и 
информация о жизни в стране, крае и на Таймыре. Особо отметили, что в организации 
налажены надлежащие учет и контроль, особенно за сбором взносов и в учете членов 
партии. Кроме того, в отчетный период создан Совет сторонников партии, возобновлена 
работа Дудинского местного отделения Всероссийской общественной организации 
«МОЛОДАЯ ГВАРДИЯ». Единороссы оценили работу освобожденного работника в офисе 
партии – там всегда выслушают, подскажут, дадут нужный совет, помогут составить 
необходимые документы. Отмечена активизация культурно-массовой работы - члены партии 
под руководством политсовета принимали участие в политических, культурно-массовых и 
спортивных мероприятиях, а также в партийных проектах и акциях. По инициативе фракции 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ» в Законодательном Собрании Красноярского края был разработан 
конкурс на присуждение грантов губернатора края «Жители - за чистоту и благоустройство». 
Таймырские проекты поддержал и отстоял депутат Николай Фокин. По итогам конкурса будут 
поддержаны проекты «К чистоте и здоровью через движение» (с. п. Караул) и «Детский 
игровой комплекс Олюко» (Дудинка). Караулу выделяют 2 млн. 170 тыс. рублей, Дудинке – 2 
млн. 780 тыс. рублей. Далее состоялись выборы нового состава политсовета и контрольно-
ревизионной комиссии. По предложению краевого политсовета секретарем политического 
совета Таймырского местного отделения Всероссийской Политической Партии «Единая 
Россия» единогласно избран Виталий Брикин. Кроме того, на конференции вручены 
партийные билеты новым членам «Единой России», а также благодарственные письма 
региональной партийной организации ряду активистов Таймыра. В заключение выступил член 
местного политсовета, Глава Таймыра Сергей Батурин, который отметил, что доверие к 
партии со стороны населения зависит от работы местных отделений. Он призвал 
собравшихся ответственнее относиться к своим партийным обязанностям. Николай Фокин 
поблагодарил коллег за слаженную работу, и отметил, что Таймыр первым в крае провел 
отчетно-выборную конференцию. «Остальным местным партийным организациям есть на что 
равняться», - подытожил депутат. 

«Таймыр» 
 

Таймыр участвует в VI Международной выставке-ярмарке «Сокровища Севера — 2011»  
Делегация Таймыра приняла участие в открытии VI Международной выставки-ярмарки 

«Сокровища Севера — 2011» в Москве, сообщили в пресс-службе администрации района. 
Мероприятие проходит с 27 апреля по 1 мая. Этнографическая программа района в этом году 
посвящена презентации пяти коренных малочисленных народов и носит название «Станция 
метро „Таймыр“. Остановка „Долганы“». 
 Таймырский район Красноярского края в Москве представляют творческие коллективы 
дома народного творчества, краеведческого музея, колледжа, члены кружков 
изобразительного и декоративно-прикладного искусства из поселений. Также северяне 
примут участие в фестивале национальной моды, где представят национальную одежду пяти 
этносов, проживающих на Таймыре. Впервые в составе делегации района таймырскую моду 
представляют студенты Норильского колледжа. 

«Лаборатория новостей» 
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2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Молодёжь Дудинки готовится ко Дню Победы. 

Всероссийская акция «Победа деда – моя Победа!» стартовала утром 28 апреля. В 
Дудинке её организатором стал отдел молодёжной политики городского комитета культуры. В 
центре города учащиеся Дудинской гимназии и студенты Таймырского колледжа повязывали 
георгиевские ленточки на автомобили, раздавали их прохожим. 

 Акция продолжилась 29 апреля. Молодёжь из первой, третьей школ города и 
Таймырского колледжа в красных жилетах с гербом города и надписью «Дудинка» и с 
эмблемой акции отмечали ленточками большегрузную технику автотранспортного комплекса 
Заполярного транспортного филиала ОАО «Норильский Никель». Участники акции 
поздравляли  водителей с приближающимся Днём Победы, желали хорошего рабочего дня.  

Впервые в Дудинке в число адресантов акции вошел коллектив Норильской железной 
дороги ОАО «ГМК «Норильский никель». Ленты вручили машинистам  тепловозов, 
сотрудникам НЖД. Всего за время акции распространено более 150-ти георгиевских лент.  

Акции стала возможной благодаря активной поддержке службы транспортного 
обеспечения Администрации города, доброжелательному отношению сотрудников 
автотранспортного комплекса, Норильской железной дороги, в том числе действенной 
помощи Александра Захаревича, Елизаветы Шуваевой. 

"Таймырский Телеграф" 
 
Автобусы в Алыкель будут уходить на час раньше. 

С 10 мая текущего МУП «Пассажиравтотранс» регулярные рейсы автобусов по 
маршруту Дудинка – а/п Алыкель – Дудинка выполняются по временному графику. Для 
удобства пассажиров время отправления из Дудинки до аэропорта Алыкель смещено на 0500  
и 1200   в 0830 и 1500 выполняются обратные рейсы. Стоимость поездки составляет 137 
рублей. Провоз одного места багажа по маршруту Дудинка – Алыкель стоит 10 рублей  

"Таймырский Телеграф" 
 
Некрепкий лёд опасен. 

Во избежание чрезвычайных ситуаций Администрация города Дудинки информирует 
граждан о запрете выхода снегоходной и иной техники на лед рек и озёр. Запрет связан с 
аномально высокой температурой воздуха, установившейся в апреле и недостаточной 
толщиной ледового покрова на реках и озёрах, расположенных на территории 
муниципального образования. В настоящее время на водоёмах наблюдается активное таяние 
снега и разрыхление льда, горожан призывают соблюдать меры максимальной 
предосторожности. 

"Таймырский Телеграф" 
 
Здание в центре Дудинки сохранит свой исторический облик. 

С целью вовлечения в гражданский оборот и уменьшения расходов на содержание 
муниципального имущества, депутаты городского Совета Дудинки включили в прогнозный 
план приватизации объектов муниципальной собственности двухэтажное здание по адресу: 
улица Советская, дом 18. Здание построено в 1962 году, в настоящее время не используется. 
Обязательным условием при приватизации объекта является сохранение его исторического 
архитектурного облика.   

 Независимая рыночная оценка объекта повлечёт затраты в двадцать тысяч рублей, 
Прогнозируемое поступление в доходную часть городского бюджета составит 2,5 миллиона 
рублей.  

ИА «Пресс-Лайн» 
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3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

В Норильске уничтожат машины, мешающие чистить дворы от снега  
В Норильске утилизируют 40 автомобилей, затрудняющих очистку дворов от снега, 

сообщили в пресс-службе аппарата главы города. 
Сегодня, 29 апреля, норильские дворы начали освобождать от брошенного транспорта. На 

основании жалоб жителей и управляющих компаний управление горхозяйства администрации 
Норильска нашло 50 автомобилей, затрудняющих очистку дворов от снега и представляющих 
опасность для детей. 10 из 50 машин владельцы согласились убрать самостоятельно. 
Бесхозные машины доставят на стоянку муниципального учреждения «Автохозяйство», а 
затем по решению суда утилизируют. «Перед нами поставлена конкретная задача — до конца 
мая освободить все норильские дворы от того, что раньше считалось автомобилями, а теперь 
представляет реальную угрозу для здоровья гуляющих во дворе детей», — пояснил 
начальник отдела экологии управления горхозяйства администрации города Яков 
Резниченко. 

«Лаборатория новостей» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

Норникель увеличит мощность Талнахской фабрики 
ГМК «Норильский никель», проводя модернизацию своих предприятий,  готовится к 

плановому увеличению объемов перерабатываемой руды на Талнахской обогатительной 
фабрике (ТОФ). Реконструкция ТОФ будет проходить в несколько этапов. К 2015 г. 
планируется увеличить переработку с 7,5 млн т руды до 10,5 млн т руды в год. При 
обеспечении необходимого объема рудной базы к 2017 г. объем переработки планируется 
довести до 16-17 млн т руды.  

Сегодня Талнахская обогатительная фабрика перерабатывает в год около 7,5 млн т руды. 
Реконструкция позволит перерабатывать все руды, добываемые талнахскими рудниками. 
Часть нового оборудования уже приобретена и будет доставлена в Дудинский морской порт 
на судах компании. Новые большие мельницы по объемам переработки в несколько раз 
превысят мощность действующих. 

 «Металлоснабжение и сбыт» 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
НК «Роснефть» предпринимает усиленные меры по стабилизации ситуации на рынке 
нефтепродуктов Красноярского края 

Дочернее Общество ОАО «НК «Роснефть» - ООО «РН-Красноярскнефтепродукт» 
реализует нефтепродукты в текущем режиме. Все заявки на горюче-смазочные материалы, 
своевременно предоставленные постоянными клиентами Общества, удовлетворяются в 
полном объеме. Сообщает пресс-служба ООО «РН-Красноярскнефтепродукт».  

На сегодняшний день все автозаправочные станции «Роснефть» Красноярского края 
полностью обеспечены топливом и бесперебойно реализуют горюче-смазочные материалы 
автомобилистам. Компания «Роснефть» и ООО «РН-Красноярскнефтепродукт» гарантируют 
стабильное обеспечение собственных АЗС нефтепродуктами в полном объеме.  

ООО «РН-Красноярскнефтепродукт» выполняет все свои обязательства перед 
сельхозтоваропроизводителями, которым были выделены нефтепродукты по льготной цене в 
рамках федеральной программы Минэнерго.  

ОАО «НК «Роснефть» предпринимает усиленные меры по стабилизации ситуации на рынке 
нефтепродуктов Красноярского края. В НК «Роснефть» регулярно проходят заседания 
оперативного штаба под руководством президента компании Эдуарда Худайнатова, на 
которых рассматривается оперативная ситуация и вырабатываются конкретные меры.  

Весь производимый «Роснефтью» автобензин класса «Евро 3» реализуется на внутреннем 
рынке и не поставляется на экспорт. Президент ОАО «НК «Роснефть» Эдуард Худайнатов 
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считает, что данный принцип является основополагающим. При этом «Роснефть» 
рассчитывает, что усилия по стабилизации ситуации в нефтепродуктообеспечении будут 
поддержаны другими участниками рынка, в том числе - независимыми трейдерами. 

НИА 
 
Сибирский полпред создал экспертный совет по вопросам развития регионов 

 150 экспертов в разных областях экономики и социальной сферы помогут полпреду 
Виктору Толоконскому решить проблемы развития Сибири 

Полномочный представитель президента России в Сибирском федеральном округе Виктор 
Толоконский создал экспертно-консультативный совет по вопросам социально-
экономического развития регионов Сибири, в который вошли 11 экспертных групп по сферам 
отраслей и видам деятельности. Как сообщили «ФедералПресс» в ОИЦ «Сибирь», совет 
будет состоять из 150 экспертов в сферах энергетики, АПК, лесопромышленного комплекса, 
финансовых рынков, образования, здравоохранения и других отраслей, а одна из групп будет 
заниматься мониторингом реализации Стратегии социально-экономического развития Сибири 
до 2020 года и долгосрочных региональных программ. 

«Создание такого совещательного органа говорит о том, что полпреда интересуют мнения 
практиков по тем процессам, которые происходят в экономике», – прокомментировал 
решение полпреда вошедший в состав экспертной группы по вопросам модернизации лесного 
комплекса Сибири генеральный директор ООО «Алтайфорест» Николай Бушков. 

По словам Николая Бушкова, в рамках группы совет позволит обсуждать те проблемы, 
которые есть в лесной отрасли. «А их очень много сегодня, – сообщил гендиректор. – К тому 
же это даст членам экспертных групп возможность непосредственно доводить до 
полномочного представителя и руководителей государства достоверную информацию».  

Кроме того, как отметил Николай Бушков, есть ряд очень серьезных вопросов, которые 
невозможно решить в рамках отдельной территории и даже в масштабах всей Сибири. 
«Полпред как человек, который напрямую общается с правительством РФ, с главой 
государства, может донести позицию экспертов до федеральных органов власти», – считает 
глава компании. 

 «ФедералПресс» 
 

Ростовцев решил вернуться в биатлон  
Полпред губернатора Красноярского края Павел Ростовцев назначен тренером женской 

сборной России по биатлону. Такое решение сегодня, 29 апреля, принято на заседании 
правления Союза биатлонистов России. 

В ходе заседания были подведены итоги спортивного сезона 2010-2011 годов, утвержден 
расширенный список кандидатов в сборные команды России на централизованную подготовку 
к предстоящему сезону и обнародован тренерский состав сборной. 

Союз биатлонистов России определился с ключевыми позициями в тренерском штабе 
национальной и резервной команд. Новым главным тренером национальных сборных будет 
назначен Валерий Польховский. Женскую команду возглавит Вольфганг Пихлер, помогать 
которому будет Павел Ростовцев. Старшим тренером мужской сборной команды станет 
Андрей Гербулов, вторым тренером мужской команды будет Николай Лопухов. 

Старшим тренером по резерву сборной команды России определен Александр Куракин. 
Ранее возглавлявший национальную команду Владимир Барнашов займет должность 
государственного тренера сборных команд. Именно такой состав тренерского штаба будет 
отправлен в министерство спорта, туризма и молодежной политики РФ на согласование. 

Напомним, Ростовцев после завершения спортивной карьеры с октября 2008 года получил 
пост замминистра спорта, туризма и молодежной политики края. Спустя полгода он был 
назначен полномочным представителем губернатора Красноярского края в Центральном 
территориальном округе и тогда же, в мае 2009 года — назначен вице-президентом Союза 
биатлонистов России. 

«Лаборатория новостей» 
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6.  СМИ О РОССИИ   
 

Путин объяснил, почему россияне не должны бояться  
Премьер-министр Владимир Путин посетил научно-исследовательский институт 

физических измерений в Пензе. В ходе общения с сотрудниками института он объяснил, 
почему не стоит бояться мирного атома, а также поговорил о перспективах российской 
оборонки и ракетно-космической отрасли. 

Российский атом - самый безопасный 
"Что касается безопасности атомной энергетики, это один из краеугольных камней 

развития этого вида энергетики вообще. Все обследования наших электростанций МАГАТЭ 
показывают, что у нас показатели по безопасности - лучшие в мире. Я могу сказать это с 
гордостью и с полной ответственностью", - заявил Путин. По его словам, Россия планирует 
увеличить долю атомной энергетики в производстве электричества с 16% до 25% "Мы хотим 
сделать так, чтоб наша энергетика была сбалансированной и была основана сразу на 
нескольких источниках энергоресурсов", - пояснил премьер. 

Путин назвал уникальной аварию на японской АЭС "Фукусима-1". "Не знаю зачем, это их 
выбор, они зачем-то размещают (АЭС) в сейсмической опасной зоне, но у них все там 
сейсмическая опасность", - заметил он. Премьер напомнил о том, как цунами разрушило 
резервные источники энергоснабжения "Фукусимы-1", и как сотрудники АЭС не успели 
вовремя подключить станцию к другим источникам энергии. При этом он обратил внимание, 
что на "Фукусиме-1" были устаревшие системы, в России же применяют самые современные 
методы защиты. "Наши атомные реакторы могут работать без внешних источников 
электроснабжения в течение трех суток. Этого вполне достаточно, чтобы принять 
оперативные меры реагирования", - отметил он. "Я дал поручение нашим специалистам 
проанализировать все наши реакторы, несмотря на позитивные оценки МАГАТЭ. Сейчас 
"Росатом" проводит тотальную проверку всех наших реакторов", - сообщил вместе с тем 
Путин. 

Ракетостроение является главным приоритетом 
Глава правительства также подчеркнул, что развитие ракетно-космической отрасли 

является приоритетом для России. "С точки зрения обороноспособности страны ракетно-
космическая отрасль, я имею в виду военный космос, - это абсолютный приоритет наряду с 
атомной промышленностью и ее боевой частью", - заявил Путин. Он отметил, что 
финансирование этой отрасли в 2011 г. увеличится на треть до 153 млрд рублей. "Это, 
безусловно, одно из наших конкурентных преимуществ для экономики. Я имею в виду и 
боевой космос, и коммерческий космос", - добавил он. "В ракетной технике у нас абсолютное 
конкурентное преимущество, и многим нашим партнерам еще добираться по многим 
позициям и параметрам, а в некоторых случаях мы все-таки уже должны догонять", - выразил 
мнение премьер. 

Все для армии 
Кроме того, Путин коснулся проблем оборонно-промышленного комплекса. Он признал, что 

между Минобороны и ОПК постоянно идут споры, и отметил, что приоритет должен 
отдаваться потребностям военных, а не предприятиям комплекса. "Мы, прежде всего, должны 
ориентироваться на потребности вооруженных сил. Нам нужен не факт существования того 
или иного учреждения или предприятия ОПК, а нам нужно, чтобы оно предоставляло услуги 
современного качества, если мы говорим о гражданской сфере, или если мы говорим об 
оборонке, такую технику, которая соответствует сегодняшним потребностям, и позволяла бы 
уверенно себя чувствовать в случае возникновения любых вооруженных конфликтов, 
локальных или глобальных", - сказал глава правительства. "Мы не должны забывать и об 
обычных видах вооружения - авиации, бронетехники, артиллерии. Все важно, просто это 
должны определять специалисты, и прежде всего Генштаба. Но именно на мнение 
специалистов мы будем ориентироваться", - подчеркнул Путин. 

Вместе с тем премьер выразил уверенность, что продукция российской оборонки способна 
конкурировать с ведущими мировыми производителями оружия. Он не согласился с мнением 
ряда российских генералов, которые критиковали отечественный ОПК. "Они (генералы) 
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говорят, мы не берет технику, она плохая. После этого проигрываем тендеры по любой 
технике - бронетанковой, авиационной на внешних рынках, что составляет достаточно 
большой объем доходов оборонной промышленности. Это противогосударственная 
деятельность отдельных личностей", - заметил сотрудник НИИ. Путин возразил: "Нет, это 
связано с жесткой полемикой, которая идет между заказчиком, министерством обороны и 
производителями в различных отраслях производства боевой техники". Глава правительства 
пояснил, что сам организовал дискуссию, чтобы прояснить, "кто прав, кто виноват". "Это 
делается в полемическом задоре, но наносит реальный вред, потому что техника, о которой 
мы говорим, вполне конкурентоспособна", - подчеркнул он. 

Российские военные, отметил Путин, просто хотят получить от оборонки самое новейшее 
вооружение. "Нашим вооруженным силам нужно работать на опережение. Они требуют еще 
лучшей техники, той, которой, может быть, даже у потенциальных противников пока нет. Но, 
это другой вопрос. Это совсем не значит, что имеющееся и выпускаемое не 
конкурентоспособно на мировых рынках", - сказал Путин. "Они допускают ошибку, они знают 
об этом, им уже об этом сказано, и они приносят извинения", - добавил он. 

Премьер также не исключил, что в скором времени все работники оборонки вновь получат 
отсрочку от армии, которая была отменена в 2008 году. "Это сложный вопрос, связанный с 
демографическими проблемами и с проблемами комплектования Вооруженных сил", - 
заметил он, напомнив, что сокращение срока службы в армии до одного года создало 
дополнительные сложности с комплектованием. "Вместе с тем, что касается оборонки, то 
здесь можно подумать вместе с Минобороны, нужно будет посчитать. Это все счетные 
позиции, сколько мы можем призвать в этом году", - сказал Путин. "Если мы не сможем 
призвать по призыву, тогда нужно брать контрактников, а значит нужно забирать деньги в том 
числе, связанные с поддержкой ракетно-космической отрасли", - заключил он. 

«Утро» 
 

ЦБ ударил ставкой по инфляции 
ЦБ с 3 мая повышает базовую ставку на 0,25%. Решение принято в связи с сохранением 

"высокого уровня инфляционных ожиданий, превышающих ориентиры по инфляции на 
текущий год". Как решение ЦБ скажется на рынке кредитования, поможет ли оно затормозить 
рост инфляции, Вести.Ru спросили экспертов. 

В своем заявлении по поводу увеличения базовой ставки Банк России особо отметил 
неоднозначное воздействие, которое может оказать на российскую экономику положение на 
мировых финансовых и товарных рынках. ЦБ признает, что инфляционное давление остается 
значительным: по состоянию на 25 апреля инфляция в годовом выражении достигла 9,6%. 

В марте сохранялись разнонаправленные подвижки по основным макроэкономическим 
показателям. Промышленное производство выросло по отношению к показателю февраля, но 
темп годового прироста немного снизился. Динамика инвестиций в основной капитал 
осталась слабой. 

ЦБ усилил страховку на случай возможных финансовых неурядиц. Так, по обязательствам 
кредитных организаций перед юридическими лицами-нерезидентами в рублях и в 
иностранной валюте нормативы резервов повышены с 4,5% до 5,5%, по обязательствам 
перед физическими лицами и иным обязательствам кредитных организаций в рублях и в 
иностранной валюте - с 3,5% до 4,0%. 

По данным Росстата, за минувшую неделю уровень потребительских цен в стране 
поднялся на 0,1%. С начала года инфляция составила уже 4,2%. "И это без учета 
бензинового кризиса, который разворачивается на наших глазах. При резком росте инфляции 
у ЦБ нет иного выхода, как ужесточать денежно-кредитную политику и пытаться обуздать 
рост цен монетарными методами, то есть подъемом ставок", - пояснил Вестям.Ru аналитик 
ФГ "Калита-Финанс" Алексей Вязовский. 

 «Вести» 
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НАК: в России с начала года уничтожены 136 боевиков 
Правоохранительные органы РФ с начала года ликвидировали 136 боевиков (в том числе 

19 бандглаварей), задержали 243 боевика и их пособников (в том числе четверых 
бандглаварей), сообщает Национальный антитеррористический комитет (НАК).  

Согласно сообщению, "среди уничтоженных бандглаварей - главный представитель "Аль-
Каиды" на Северном Кавказе Халед Юсеф Мухаммед-аль-Эмират по кличке Моганнед, один 
из руководителей террористической организации "Имарат Кавказ" Абдуллаев, главари 
бандподполья Дагестана Валиджанов и Гусейнов, а также Джаппуев, возглавлявший 
бандподполье Кабардино-Балкарии".  

НАК отмечает, что в 2010 году в результате контртеррористических операций были 
уничтожены: один из основателей сети "Аль-Каида" на территории России Мохмад Шабаан по 
кличке Сейф-Ислам, первый заместитель Моганнеда Абдул Халид и его активные пособники 
Магмадов Апти и Магмадова Айша, передает ИТАР-ТАСС.  

"В том же году на территории Северного Кавказа были ликвидированы представитель 
международных террористических организаций Ясир Исхан, являвшийся одним из 
финансистов бандподполья, а также Насиев, активно сотрудничавший с террористическими 
организациями "Аль-Каида", "Братья-мусульмане", "Аль-Харамейн", "Таблиг", - отмечается в 
сообщении.  

В 2009 году был уничтожен гражданин Алжира по кличке Мухаммед, являвшийся с 2008 
года представителем "Аль-Каиды" на Северном Кавказе. 

«Newsru» 
 

С 1 июня в России подорожают авиабилеты 
Стоимость авиаперелетов в России с 1 июня может существенно возрасти. Ряд 

авиакомпаний вводят топливный сбор в размере 40 евро на одного пассажира, сообщает ИА 
«Новый регион».  

 Представители туристических компаний сообщили, что уже получили письма с 
уведомлением о введении топливного сбора от «Аэрофлота» и «Трансаэро». В письмах 
говорится, что сбор вводится с 1 июня этого года. Туроператоры отмечают, что эта мера 
скажется на стоимости путевок на популярные летом направления.  

 В Ростуризме порекомендовали туроператорам не требовать с туристов доплаты за уже 
оплаченные туры. Но туроператоры утверждают, что не могут брать на себя такие расходы.  

aif.ru 
 
Россияне, как и граждане многих других стран, отметили 1 мая     

Российские политические партии и движения отметили 1 мая демонстрациями и 
митингами. В мероприятиях, которые прошли по всей стране в честь Праздника весны и 
труда, приняли участие более 2 млн человек. Единороссы собрали в Москве самое большое 
количество участников – 25 тыс. человек. Акции коммунистов оказались менее популярны, 
чем они ожидали. 

Федерация независимых профсоюзов России (ФНПР) сообщила, что по призыву 
международной конфедерации профсоюзов в 140 странах прошли праздничные 
демонстрации с требованиями достойного труда и заработной платы. По всей России в 
праздничных акциях приняли участие, по оценкам профсоюзов, около 2 млн человек. 

Наиболее крупные мероприятия были запланированы в Якутске, Перми, Челябинске, 
Москве и Екатеринбурге, Хабаровске и Волгограде. По словам главы ФНПР Михаила 
Шмакова, представители профсоюзов вышли на первомайские акции, чтобы отстоять свои 
права и сказать твердое «нет» предложениям, поступающим от бизнес-сообщества, в 
частности, таким, как введение 60-часовой рабочей недели. Он пообещал, что ФНПР не 
допустит «нового рабства» для наемных работников и будет продолжать борьбу за высокую 
зарплату, социальные гарантии и достойную жизнь для россиян. 

Однако самой массовой демонстрацией в Москве стала акция под знаменами «Единой 
России». В ней приняли участие порядка 25 тыс. человек. Колонна демонстрантов начала 
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шествие от Белорусского вокзала и прошла по Тверской улице. Мероприятие завершилось 
торжественным митингом напротив здания мэрии Москвы. 

На митинге выступили представители московских профсоюзов, студенты, представители 
«Единой России». Среди заявленных партией лозунгов – «Наведем порядок в ЖКХ!», 
«Тарифы – под народный контроль!», «Молодежи – новые возможности!», «Честному труду – 
достойная оплата!», передает РИА «Новости». 

На митинге прозвучали требования обеспечить молодежь доступным жильем, повысить 
зарплаты и стипендии, дать возможность зарабатывать себе на жизнь гражданам с 
ограниченными возможностями. Выступавшие резко осудили инициативы по повышению 
пенсионного возраста, увеличению рабочей недели и сокращению социальных гарантий 
трудящихся, сообщает сайт партии. 

…Свои митинги и шествия 1 мая также провели партии «Справедливая Россия», ЛДПР и 
«Яблоко». Число участников каждой из этих акций составляло от нескольких десятков до 
нескольких сотен человек. Акции проводили и представители различных несистемных 
организаций – от либералов до националистов. 

 «Взгляд» 
 

Апрельский рейтинг российских политиков возглавил Путин. На втором месте – 
Медведев 

Апрельский рейтинг влияния российских политиков традиционно возглавляет премьер-
министр Владимир Путин (9,53). На втором месте с минимальным отрывом – президент 
Дмитрий Медведев (9,30). Напомним, что и в мартовском рейтинге разрыв был невелик и 
составлял 0,27).  

Главными тенденциями уходящего месяца можно назвать «ренессанс» представителей 
бизнес-элиты и лидеров оппозиционных партий. Примечательная особенность апреля – 
значительное падение рейтингов сразу нескольких министров под очевидным влиянием 
общественного мнения.  

На 3-м и 4-м местах в очередной раз произошла «рокировка» – вице-премьер, министр 
финансов Алексей Кудрин вернулся на 3-е место, заместитель руководителя администрации 
президента Владислав Сурков – на 4-е. Перестановки в топ-5, возможно, объясняются 
широким общественным резонансом, последовавшим за заявлениями Алексея Кудрина, 
сделанными во время визита в Вашингтон. На 5-м месте неизменно находится вице-премьер 
по ТЭК Игорь Сечин, пишет «Независимая газета».  

В топ-10 также произошли изменения. Министр обороны Анатолий Сердюков завершил 
непрерывный до этого период роста влияния и откатился на две позиции (9-е место). Позиции 
главы администрации президента Сергея Нарышкина (8-е) и первого вице-премьера Игоря 
Шувалова (10-е) стабильны.  

На фоне актуализации темы борьбы с бандформированиями на Северном Кавказе 
директор ФСБ Александр Бортников занял 11-ю строчку рейтинга (рост на три позиции). Вице-
премьер, руководитель аппарата правительства Вячеслав Володин – на 12-м месте.  

Министр здравоохранения и социального развития Татьяна Голикова (13-е место) выбыла 
из топ-10. Безусловно, это произошло в результате скандала, инициированного известным 
медицинским деятелем Леонидом Рошалем, а также вследствие звучащих в ее адрес в 
публичном пространстве обвинений в коррупции. Мощная негативная информационная 
кампания рикошетом ударила и по ее мужу, министру промышленности и энергетики Виктору 
Христенко (53-е). Рейтинг министра транспорта Игоря Левитина (76-е), ухудшившийся очень 
значительно, также определенно стал жертвой негативной медиакампании и обвинений со 
стороны ФСБ и Генпрокуратуры в ненадлежащем отношении к безопасности на транспорте. И 
Христенко, и Левитин, вероятно, смогут восстановить утраченные позиции.  

Первый вице-премьер Виктор Зубков занял 30-32-е место, потеряв шесть позиций. 
Подверглось негативной коррекции и влияние полномочного представителя президента в 
СКФО Александра Хлопонина (30-32-е место).  

Глава ФАС Игорь Артемьев (56-е место) потерял 28 позиций в результате некоторого 
ослабления антимонопольной активности. Однако топливный кризис, разразившийся в 
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регионах после проведения нашего опроса, и реакция ФАС на него могут способствовать 
позитивной коррекции рейтинга Артемьева.  

 
Консолидированное усиление деятелей, ответственных за внутреннюю и медиаполитику, 

сменилось разнонаправленными трендами. Замглавы администрации президента Алексей 
Громов занял 26-ю строку рейтинга. Пресс-секретарь президента Наталья Тимакова – на 41-
42-м месте. Влияние пресс-секретаря премьер-министра Дмитрия Пескова (43-45-е) 
продолжает расти. Начальник главного управления внутренней политики Олег Говорун (40-е) 
также несколько усилился. Влияние Александра Волошина (46-е) стабильно.  

Генеральный директор Первого канала Константин Эрнст – на 49-м месте. Председатель 
ВГТРК Олег Добродеев занял 50-52-е место, поднявшись на 15 строк в рейтинге. 
Генеральный директор НТВ Владимир Кулистиков (91-92-е) несколько ослаб.  

В рейтинге традиционно представлены деятели «Единой России». Председатель высшего 
совета партии Борис Грызлов занимает 15-ю строку рейтинга. Стабильны и позиции 
секретаря президиума генсовета Сергея Неверова (57-е место). Руководитель ЦИК партии 
Андрей Воробьев занял 75-е место. Первый заместитель секретаря президиума генсовета 
Андрей Исаев находится на 83-м месте, поднявшись в рейтинге на 14 позиций. Не исключено, 
что такая оценка экспертами влияния Исаева может быть связана с его активной поддержкой 
выдвижения Владимира Путина на пост президента. Председатель комитета по 
конституционному законодательству Владимир Плигин (88-89-е) улучшил свой мартовский 
результат на 11 позиций. Глава комитета по гражданскому, уголовному и процессуальному 
законодательству Государственной Думы Павел Крашенинников занял 99-е место.  

Лидеры оппозиционных партий вернулись на «поствыборные» позиции. Председатель ЦК 
КПРФ Геннадий Зюганов – на 39-м месте, лидер «Справедливой России», председатель 
Совета Федерации Сергей Миронов – на 58-м, лидер ЛДПР Владимир Жириновский – на 59-
60-м.  

Мэр Москвы Сергей Собянин (7-е место) вернулся в топ-10 рейтинга после месячного 
отсутствия, подтвердив тем самым свой «внерегиональный» статус. Позиции губернатора 
Санкт-Петербурга Валентины Матвиенко (65-е) несколько ослабли. Влияние главы Чечни 
Рамзана Кадырова (61-е место) и президента Татарстана Рустама Минниханова (91-92-е) 
стабильно. Президент Ингушетии Юнус-Бек Евкуров (100-е) вернулся в рейтинг после 
длительного отсутствия.  

Представители бизнес-элиты показали консолидированный рост, некоторые деятели вновь 
вернулись в топ-20 рейтинга. Так, предприниматель Роман Абрамович занял 19-ю строчку 
рейтинга, поднявшись на семь позиций. Глава «Газпрома» Алексей Миллер занял 20-е место 
(плюс две позиции). Олег Дерипаска, заняв 21-е место, улучшил свой результат на семь 
позиций; предприниматель Алишер Усманов (22-е) – на четыре позиции.  

«Новый Регион», 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Затулин: Медведев хочет остаться на посту президента России 

Президент Дмитрий Медведев намерен продлить свое пребывание в Кремле наперекор 
воле могущественного российского премьер-министра Владимира Путина. Об этом, как пишет 
InoСМИ, в интервью Guardian заявил член парламента от партии «Единая Россия» 
Константин Затулин. 

По его словам, союзники Медведева за фасадом единства между двумя лидерами 
ведут кампанию по подрыву позиций премьер-министра. Затулин заявил в своем интервью, 
что подручные президента борются за то, чтобы Медведев остался в Кремле, в частности, 
пытаясь уменьшить поддержку Путина в парламенте. 

«Медведев хочет остаться, он нарушил соглашение, и теперь Путину придется 
убеждать его уйти», — сообщил депутат. 

По его мнению, это говорит о раскол в российском правящем тандеме. Путин 
подчеркивает свои взгляды консерватора-государственника, отрицающего «либеральные 
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эксперименты». Аналитики считают такое поведение открытой заявкой на президентский 
пост. Напротив Медведев создает себе имидж модернизатора-технократа и борца с 
коррупцией. Раскол касается и внешней политики. Медведев выступает за «перезагрузку» 
отношений с Вашингтоном, в то время как Путин создал себе имидж ястреба и противника 
американского доминирования, пишет издание. 

Напомним, ранее Путин сравнил вмешательство Запада в события в Ливии со 
«средневековым призывом к крестовым походам», президент уже через несколько часов 
осудил это заявление, как «неприемлемое». 

Отмечается, что Затулин оказался втянут в этот конфликт в прошлом месяце, когда он 
лишился поста заместителя председателя парламентского комитета. Он считает, что это 
было сделано политическими сторонниками Медведева в «Единой России» в наказание за то, 
что он поддержал в парламенте заявление Путина о «крестовом походе». 

Затулин также добавил, что представители Кремля, в числе которых и Владислав 
Сурков, параллельно втайне усиливают второстепенную партию «Справедливая Россия», 
которая может стать потенциальной опорой для Медведева. По словам Затулина, в 
преддверии предстоящих в декабре парламентских выборов «Справедливая Россия» может 
получить нового лидера – например, этот может быть представитель России при НАТО 
Дмитрий Рогозин. В таком случае эта партия сможет стать для Медведева платформой для 
президентской кампании. 

Затулин уверен в том, что Медведев пойдет на выборы. На вопрос о том, сможет ли 
Путин уговорить своего протеже не участвовать в выборах, он ответил: «Лично я так не 
думаю. Точка не возврата уже пройдена». 

«Росбалт» 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  30.04.2011 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

27, 5022 ▼ 0, 00 

EUR 
 

40, 8078 ▲ 0, 00 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


